

CONVOCATORIA DE PRENSA

GESIDA PRESENTA LOS RESULTADOS DEL ÚLTIMO ESTUDIO SOBRE LA PREVALENCIA DE LA COINFECCIÓN VIH/VHC EN ESPAÑA

- Es el primer estudio de este tipo que se realiza en España desde la introducción de los antivirales de acción directa (AAD), que han mostrado una eficacia superior al 95% en la eliminación del VHC
- La hepatitis C es una de las principales comorbilidades asociadas al VIH y una de las causas más frecuentes de morbimortalidad en personas con este virus

GeSIDA, el Grupo de Estudio del Sida de la SEIMC (Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica) presenta los resultados del último estudio realizado a nivel nacional para conocer la prevalencia de la coinfección del virus de la hepatitis C (VHC) en pacientes con VIH, realizado en 43 centros españoles sobre una población de 38.904 pacientes, lo que supone casi tercio del total de personas infectadas por VIH en nuestro país

Es el **primer estudio** de este tipo que se realiza en España desde la introducción de los **antivirales de acción directa** (AAD), que han mostrado una eficacia superior al 95% en la eliminación del VHC. El último dato conocido, correspondiente a 2015, señala que la prevalencia de infección activa por el virus de la hepatitis C en personas coinfectadas por el VIH es de un **22,1%**, un hecho de especial relevancia dado que la **hepatitis C** es una de las **causas más frecuentes de morbimortalidad** en personas con VIH.

La presentación de estos resultados correrá a cargo de los doctores Juan Berenguer y Juan González, coordinadores de este estudio y antiguos presidentes de GeSIDA. Juan Berenguer es consultor de la Unidad de Enfermedades Infecciosas/VIH del Hospital General Universitario Gregorio Marañón, mientras que Juan González es jefe de la Unidad de Atención a pacientes con VIH del Hospital Universitario La Paz, ambos de Madrid. También intervendrá en la rueda de prensa el presidente de GeSIDA, el Dr. José Antonio Pérez Molina y Jesús Fargas, presidente de la Asociación Nacional para la Defensa y Ayuda de Afectados por la Hepatitis C y vocal de la Federación Nacional de Enfermos y Trasplantados Hepáticos.

CONVOCATORIA: PRESENTACIÓN DE LOS RESULTADOS DEL ÚLTIMO ESTUDIO SOBRE LA PREVALENCIA DE LA CO-INFECCIÓN VIH/VHC EN ESPAÑA DÍA: Jueves, 8 de junio de 2017

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Fundación SEIMC-GeSIDA (C/ Agustín de Betancourt 13 – Madrid)

INTERVIENEN:

- José Antonio Pérez Molina, presidente de GeSIDA. Hospital Ramón y Cajal de Madrid
- Juan Berenguer. Hospital Universitario Gregorio Marañón de Madrid
- Juan González. Hospital Universitario La Paz de Madrid
- Jesús Fargas, presidente de la Asociación Nacional para la Defensa y Ayuda de Afectados por la Hepatitis C y vocal de la Federación Nacional de Enfermos y Trasplantados Hepáticos

Para más información:

Gabinete de comunicación de GeSIDA: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)